
 

             
 

 
 

ISTITUTO MUSICALE VINCENZO BELLINI 

CATANIA 

 

Istituto Superiore di Studi Musicali 
 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

N. 1/2018 DELL’1 FEBBRAIO 2018 

 

 
 

Oggetto: Approvazione verbale della seduta del 6/11 Dicembre 2017. 

 

 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il Giovedì 1 Febbraio 2018 alle ore 16,00. 

 

Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Dott. Matteo Bonfiglio, 

Avv. Gianfranco Todaro, Prof. Carmelo Crinò, Studente Antonio Di Carlo. 

 

 Il Direttore amministrativo, Dott.ssa Clara Leonardi, partecipa alla seduta 

con voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

 

all’Albo dell’Istituto in data 2 Febbraio 2018. 

 

 

 

         Il Direttore Amministrativo 

                   Dott.ssa Clara Leonardi 

 

 

 

 

 

http://www.istitutobellini.it/


 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

N. 1/2018 DELL’1 FEBBRAIO 2018 

 

 

Oggetto: Approvazione verbale della seduta del 6/11 Dicembre 2017. 

 

 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 giugno 2004; 

 

Letto i verbali della seduta del  6/11 Dicembre 2017; 

 

; 

 

 

DELIBERA 

 

 

1 Approvare i verbali della seduta del 6/11 Dicembre 2017; 

 

2. Allegare i verbali alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

    Il Direttore Amministrativo                             Il Presidente   

       Dott.ssa Clara Leonardi                                 Prof.ssa Graziella Seminara 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 
ISTITUTO MUSICALE “VINCENZO BELLINI” 

Istituto Superiore di Studi Musicali 
Via Istituto Sacro Cuore 3 - Tel. 095437127 fax 095502782 

95125 CATANIA 

 

 

CONSIGLIO di AMMINISTRAZIONE 

 

VERBALE DEL 6 DICEMBRE 2017 ORE 17.45 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

 

1) Lettura e approvazione verbali precedenti; 

2) Delibera transattiva Prof. Spoto e Prof. Sanfilippo; 

3) Nomina avvocato per la costituzione di parte civile dell’Istituto V. Bellini; 

4) Bozza di Bilancio 2018 alla luce della prossima statizzazione; 

5) Bando di reclutamento personale amministrativo; 

6) Varie ed eventuali.  
 

Sono presenti: 

- Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara 

- Il Direttore, Prof. Carmelo Giudice 

- Il Direttore Amministrativo, D.ssa Clara Leonardi 

- Il rappresentante del MIUR, Dott. Matteo Bonfiglio 

- Il rappresentante della Città Metropolitana, Avv. Gianfranco Todaro 

- Il rappresentante del corpo docenti, Prof. Carmelo Crinò 

- Il rappresentante degli studenti, Sig. Antonio Di Carlo 

- Il segretario verbalizzante, D.ssa Patrizia Monteforte 

 

Apre la seduta il Presidente che, stante la presenza alla seduta dell’avv. Salvatore Pulvirenti, il quale 

aveva ricevuto proprio dalla Presidente l’incarico di estrarre tutti gli atti dal fascicolo relativo al 

processo in corso nei confronti dei sette dipendenti licenziati, propone di affrontare subito la 

trattazione del punto 3) dell’ordine del giorno “Nomina avvocato per la costituzione di parte civile 

dell’Istituto V. Bellini”. Invita l’avv. Pulvirenti a illustrare le azioni da intraprendere da parte 

dell’Istituto nei confronti dei dipendenti licenziati a seguito dell’indagine “The Band”.  

 

L’avv. Pulvirenti informa della legittimazione attiva dell’Ente a costituirsi parte civile nel giudizio, 

sottolineando la natura del danno quale danno patrimoniale, danno morale e danno all’immagine. 

Quest’ultimo assume particolare rilievo, come evidenzia lo stesso, nell’ottica della imminente 

statizzazione. Relativamente al danno patrimoniale, ammontante secondo le indagini a 14 milioni di 

euro, va valutato a quanto ammontano le restituzioni già effettuate, nonché l’eventuale volontà di 

procedere al rimborso integrale di quanto conseguito indebitamente (per il dipendente Russo il 

rimborso è stato integrale, altri dipendenti hanno già versato delle somme e intendono proseguire 

nel risarcimento). Ritiene possibile avviare in proposito un dialogo con i difensori delle diverse 

parti. Eventuali somme versate dagli imputati a titolo di rimborso del maltolto andranno considerate 



anche tenendo conto del danno all’immagine subito, pur riconoscendo l’oggettiva difficoltà di 

quantificarlo e provarlo. 

 

Il Presidente sottolinea come lo scandalo abbia avuto ripercussioni anche nel processo di 

statizzazione appena avviato. 

 

La d.ssa Leonardi ritiene che nella quantificazione del danno vada valutato il peso 

dell’anticipazione di tesoreria a cui l’Ente ha dovuto e continua a ricorrere, oltre all’accumulato 

ritardo nel pagamento delle spettanze ai docenti e al personale tutto (vedi Fondo d’Istituto).  

 

La d.ssa Leonardi si impegna a comunicare all’avv. Pulvirenti l’importo delle somme già restituite.  

 

L’avvocato Pulvirenti si allontana per consetire al CDA di discutere e decidere sul conferimento del 

mandato. 

 

Il CdA stabilisce di conferire mandato all’avv. Pulvirenti per la costituzione di parte civile 

dell’Istituto. 

 

Si passa quindi alla trattazione del punto 2) “Delibera transattiva Prof. Spoto e Prof. Sanfilippo”. 

 

L’avv. Todaro dà lettura della bozza di transazione da lui predisposta. 

 

Il dott. Bonfiglio manifesta la necessità di approfondire la lettura della stessa, astenendosi, pertanto, 

dalla votazione. 

 

Il CdA approva la bozza di transazione. 

 

Prende la parola la d.ssa Leonardi, passando a trattare tra le “Varie ed eventuali” della necessità di 

aggiudicare entro il 20 c.m. la gara per l’acquisto di n. 3 pianoforti a coda, gara indetta a inizio anno 

ma sospesa per problemi di cassa. Esprime la necessità che il CdA ratifichi la riapertura della gara. 

 

Il CdA approva la riapertura della gara a procedura aperta per l’acquisto di n. 3 pianoforti a coda.  

 

La seduta viene aggiornata, data l’ora tarda, al prossimo 11 dicembre, ore 15.00.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

VERBALE DEL GIORNO 11 DICEMBRE 2017 ORE 15.15 

 

Sono presenti: 

- Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara 

- Il Direttore, Prof. Carmelo Giudice 

- Il Direttore Amministrativo, D.ssa Clara Leonardi 

- Il rappresentante del MIUR, Dott. Matteo Bonfiglio 

- Il rappresentante della Città Metropolitana, Avv. Gianfranco Todaro 

- Il rappresentante degli studenti, Sig. Antonio Di Carlo 

- Il segretario verbalizzante, D.ssa Patrizia Monteforte.  

Assente il rappresentante del corpo docenti, Prof. Carmelo Crinò. 

 

Si riprendono i lavori della seduta del giorno 6 dicembre con la lettura dei verbali delle sedute del 6, 

16 e 28 novembre. Il CdA approva i verbali. 

 

Si passa all’esame della bozza di bilancio. La d.ssa Leonardi informa che la stessa è stata sottoposta 

ai Revisori, che ritengono di esprimere il relativo parere prima della loro prossima visita prevista 

per il 20 dicembre p.v.. La stessa evidenzia la difficoltà degli Enti consorziati a confermare i 

finanziamenti nell’ottica della futura statizzazione. 

 

Prende la parola la professoressa Seminara per informare che le modalità della definizione della 

statizzazione non sono ancora conosciute, si procederà a stipulare una convenzione, i cui termini 

sono ancora da stabilire, tra Comune di Catania, MEF e MIUR. 

 

Il Direttore Amministrativo, nel ricordare che la Città metropolitana non è ancora in grado di 

redigere il proprio bilancio 2017, informa che la proposta di bilancio presentata mantiene inalterati i 

contributi di Comune e Città metropolitana. Circa la relazione previsionale e programmatica 

specifica che il documento indica le linee strategiche che il bilancio traduce in spese e azioni 

operative. 

 

Nel passare al punto 5) dell’OdG, “Bando di reclutamento personale amministrativo”, il dott. 

Bonfiglio esprime perplessità sulla trattazione in CdA contestuale al Bilancio, data la rilevanza dei 

documenti di cui trattasi. 

 

Si dà lettura del “Piano di fabbisogno del personale e assunzioni 2016-2018” e il Direttore 

suggerisce alcune modifiche da apportare. 

 

Prende la parola il dott. Bonfiglio secondo il quale, ai sensi della normativa che disciplina gli 

AFAM e così come stabilito dall’art. 6 comma 6 dello Statuto, il Piano di fabbisogno di personale 

andrebbe inviato al MIUR, al MEF e alla Funzione Pubblica. 

 

Il CdA decide di rinviare alla prossima seduta, che si terrà il 20 dicembre p.v. alle ore 17.30, 

l’approvazione del documento. 

 

La seduta si conclude alle ore 17.30. 

 

 

 Il Direttore amministrativo     Il Presidente 

 


